

Sinceramente, estoy encantado de pertenecer a un club definitivamente ubicado en este siglo. Si bien no contamos todavía con local propio donde disfrutar de todas las instalaciones al completo, por lo menos ya tenemos página web en condiciones donde espero, podamos TODOS colgar nuestras impresiones, sugerencias o inquietudes que nos hagan mejorar el club.

Por mi parte y junto a Toni, me encargaré de alimentar el blog con noticias, actualizaciones de campeonatos (próximos enfrentamientos), nuevos campeonatos, etc...

También estamos preparando un ránking por categorías, en principio lo haremos masculino y femenino y más adelante lo haremos con el infantil, donde esperamos que se pueda disfrutar de un campeonato dinámico y que dure todo el año. Por supuesto, el éxito de éste así como de todos los campeonatos que realizamos, depende únicamente de todos nosotros.

Desde la sección del tenis, esperamos vuestros comentarios a partir de este momento.

Como suele decirse... a disponer!